

あけましておめでとうございますどん。フナどんですどん。今年もよろしくお願い しますどん。それでは、新年も検討会から報告がありますどん。ピュピュー!



❷…救助工作車にムジナもん

12月25日(金)に交通事故や火災などの時に出動する「救助工作車」が納車されました。この救助工作車に、オレンジ色のレスキュー隊の服を身に付けたムジナもんが、新たに登場(搭乗)しました。

"いざというとき"市民の命を守るために駆け付けます。

❷…1.000 人を前に「ゆる玉応援団」登場

1月6日(水)に、埼玉新聞社の賀詞交換会が開催され、県内政財界など約1,000人が大宮パレスホテルに集まりました。埼玉県のPRイベントとして「ゆる玉応援団」の団員19体が登場しました。羽生市からも、ムジナもんといがまんちゃんが登場し、羽生市をPRするとともに、会場を和ませました。



7.12.2 7.

∅…ムジナもん武州正藍染ストラップ!?

羽生市の伝統工芸である「武州正藍染」とコラボレーションしたムジナもん、いがまんちゃんのストラップが 武州中島紺屋さんより発売されました。当製品は藍染で はありませんが、「武州正藍染」と書かれた藍色のハッ ピを身につけています。「武州中島紺屋」、「市民プラザ ふれ藍ショップ」、「パサール羽生」などで販売されてい ます。

編集後記

あけましておめでとうございます。平成22年が始まりました。昨年以上に、ムジナ もんといがまんちゃんともども、頑張っていきたいと思います。今年も「ムジナもんだ より」よろしくお願いします。

ムジナもん、いがまんちゃん「皆さまにとって、きっと良い年でありますように!」(K)